

- БОЯРСКИЙ Михаил Сергеевич — Народный артист РСФСР, артист театра и кино, певец
- БОЯРСКИЙ Mikhail — People's Artist of the RSFSR, the theatre and cinema artist, singer
- БРАГИНСКИЙ Дмитрий Юрьевич — заместитель директора Средней специальной музыкальной школы Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: dmi-braginsky@yandex.ru
- BRAGINSKY Dmitriy — PhD, Deputy Director of Secondary Special Music School of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: dmibraginsky@yandex.ru
- ВАРУЛЬ Дарья Алексеевна — ведущий документовед архива Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- VARUL Daria — leading document specialist of Archive of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- ГОРЯЧИХ Владимир Владимирович — доцент кафедры теории музыки Санкт-Петербургской консерватории, доцент Института истории Санкт-Петербургского государственного университета, кандидат искусствоведения. E-mail: musicus_cons@mail.ru
- GORYACHIKH Vladimir — PhD, Associate Professor at the Music Theory Department of the St. Petersburg State Conservatory, Associate Professor at the Institute of History of the St. Petersburg University, Editor-in-Chief of the Musicus journal. E-mail: musicus_cons@mail.ru
- ГУСЕЙНОВА Зивар Махмудовна — профессор, заведующая кафедрой истории русской музыки Санкт-Петербургской консерватории, доктор искусствоведения. E-mail: zivar-g@mail.ru
- GUSSEINOVA Zivar — DSc, PhD, Professor, Head of the Russian Music History Department of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: zivar-g@mail.ru
- ГУРЕВИЧ Владимир Абрамович — Почетный работник высшего профессионального образования Российской Федерации, профессор кафедры музыкально-инструментальной подготовки РГПУ имени А. И. Герцена, секретарь Союза композиторов России, доктор искусствоведения. E-mail: gourevich@mail.ru
- GUREVICH Vladimir — PhD, Honoured Worker of the higher professional education of the Russian Federation, Professor of the Department of Musical and Instrumental Training at the Herzen State Pedagogical University, Secretary of the Russian Union of Composers. E-mail: gourevich@mail.ru
- ДАНЬКО Лариса Георгиевна — профессор, доктор искусствоведения, главный редактор журнала Musicus с 2004 по 2009 год. E-mail: danklar@mail.ru
- DANKO Larisa — DSc, PhD, Professor, Editor-in-Chief of the Musicus journal from 2004 till 2009. E-mail: danklar@mail.ru
- ДЗЕВАНОВСКАЯ Анна Сергеевна — директор Средней специальной музыкальной школы Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: 10-letka@mail.ru
- DZEVANOVSKAYA Anna — Director of Secondary Special Music School of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: 10-letka@mail.ru
- ЗУБАРЕВА Алёна Валерьевна — музыковед, аспирантка кафедры всеобщей истории Российского педагогического университета имени А. И. Герцена. E-mail: canidia@ya.ru
- ZUBAREVA Alyona — musicologist, postgraduate student of the Department of World History at the Herzen State Pedagogical University. E-mail: canidia@ya.ru
- КОРЧМАР Григорий Овшивевич — Заслуженный деятель искусств Российской Федерации, председатель Союза композиторов Санкт-Петербурга, пианист, профессор кафедры специальной композиции и импровизации Санкт-Петербургской консерватории, профессор кафедры музыкального воспитания и образования Российского государственного педагогического университета имени А. И. Герцена. E-mail: unikomp@inbox.ru
- KORCHMAR Grigoriy — Honoured Art Worker of the Russian Federation, Head of the St. Petersburg Union of Composers, pianist, Professor at the Department of Special Composition and Improvisation of the St. Petersburg State Conservatory, Professor at the Department of Music Training and Education at the Herzen State Pedagogical University. E-mail: unikomp@inbox.ru
- КОСЬЯНЕНКО-ПФАЙФЕР Зоя Константиновна — российско-австрийская флейтистка, педагог. E-mail: zoya.flute@gmail.com
- KOSYANENKO-PFEIFFER Zoya — a Russo-Austrian flautist and pedagogue. E-mail: zoya.flute@gmail.com
- ПНОМАРЕВА Елена Андреевна — доцент кафедры общественных и гуманитарных наук Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: elenaponomarev@mail.ru
- PONOMAREVA Helen — Associate Professor of the Department of Social Sciences and Humanities of the St. Petersburg Conservatory. E-mail: elenaponomarev@mail.ru
- ПОПОВА Ирина Степановна — доцент кафедры этномузыкологии Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: etnomus@mail.ru
- POPOVA Irina — PhD, Associate Professor at the Department of Ethnomusicology of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: etnomus@mail.ru
- СУМЕРКИН Виктор Васильевич — Народный артист Российской Федерации, профессор, заведующий кафедрой медных духовых инструментов Санкт-Петербургской консерватории
- SUMERKIN Victor — People's Artist of the Russian Federation, Professor, Head of the Wind Instruments Department of the St. Petersburg State Conservatory
- ТАБУРЕТКИН Борис Федорович — доцент кафедры медных духовых инструментов Санкт-Петербургской консерватории; в 1977–2002 годах — солист оркестра Мариинского театра. E-mail: boris_taburetkin@mail.ru
- TABURETKIN Boris — Associate Professor at the Wind Instruments Department of the St. Petersburg State Conservatory; the soloist of the Mariinsky Theatre Orchestra (1977–2002). E-mail: boris_taburetkin@mail.ru
- ШТЕЙНЛУХТ Аркадий Матвеевич — Заслуженный артист Российской Федерации, дирижер, музыкальный руководитель оркестра Средней специальной музыкальной школы Санкт-Петербургской государственной консерватории
- STEINLUCHT Arcady — Honoured Artist of the Russian Federation, conductor, a music supervisor of the Secondary Special Music School orchestra of the St. Petersburg State Conservatory